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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

（2ページに続く）

経済と地域社会の発展月間/米山月間

皆様こんにちは。台風も去り、随分と過ごしやすい
気候になってきました。
今日は労働組合について最近感じたことをお話し
したいと思います。
10数年間ほど幾つかの労組と仕事でやり取りして
いるのですが、10年前と今では組合員さんの会社に
対する感覚に変化が生まれてきていることを感じて
います。
どういう変化かというと、それこそ10年程前は「組
合といっても会社あっての組合ですからね、対立とか
そういった構造ではないですよね」といった風潮が
あったように思います。しかし最近の20～30代の組
合員さんは、労働環境にとても関心が高くて、ちゃん
と主張していこう、という雰囲気があるように感じま
す。おそらく他社との比較とか簡単にできるように
なったとかそういったことが背景にあるのかも知れま

せん。
これは感覚だけの話ではなさそうで、実際に、EC
通販の巨大企業のAmazon、ご存じアップル、ス
ターバックスとかでも組合結成にむけて労働者側と
企業が大モメ状態にあります。この動きのなかで興
味深いのは、Amazonの労働者側に立ってAmazon
に圧力をかけているのが、ティックトック等のSNS
で活躍しているジェンジーフォーチェンジというZ世
代のクリエータグループなのです（ジェンジーという
のは最近よく耳にするワードで、2000年～2010年
頃に生まれたgeneration Zの意味）。
彼らはグループ合わせると5,000万人以上のフォ
ロワーを有する、影響力の強いインフルエンサーグ
ループです。彼らはAmazonでの購買を促すような
発信をすることで莫大な報酬をもらっている一方で、
実は労働者への環境改善に応じないAmazonの実
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態を知り、「それはAmazonさんおかしいでしょ？」と
活動を始めたようです。
こういった現象からも見て取れるように、格差の拡
大が背景にあるのか、実は労働組合の支持率が、若
い世代を中心に高まってきているということを意識
する必要がありそうです。「仕事があるだけ幸せに思
え」的な昭和な感覚で接すると大変なギャップを生
んでしまう、働いてくれなくなる、そんな感覚の世代
がこれからの中心になっていくことを認識する必要
があると思った次第です。
私が小学生ぐらいの40数年前は、ニュースでスト
ライキの話題が頻繁に出ていて、朝に、○○電鉄ス
トライキ回避、といったニュースを見て「あー回避さ
れたのか、休校じゃなくなった、残念！」などと感じて
いたことを思い出します。形は違いますが、昔あった
方向に揺り戻されている感じを受けた今日この頃で
す。

先週は、祝日週休会でした。シルバーウイーク休暇
の間に、２つの台風が来ましたが、皆さん被害はな
かったでしょうか。
今週末１０/２は鶴見区民まつりです。皆さんのご
協力よろしくお願いします。
日本語作文コンクールの採点締切りが１０/４に
なっています。こちらの方もご協力よろしくお願いし
ます。
１０/１１はカイツブリ会が開催されます。まだ空
きがありますので、予定変更となった方も参加よろし
くお願いします。

10月２日（日）開催の鶴見区民まつりに向けての
最終打合せを行いました。（打合せ内容は会報配布
時点でイベントが終了しているので省略させて頂き
ます）
打合せ内において、寄付先をTSURUMIこどもホス
ピスとして話を進めましたが、これは正式には理事
会承認を経ていなかったことから、打合せが混乱し
てしまいましたこと、また正式な意思決定プロセスを

10月２日（日）開催の鶴見区民まつりに向けての
最終打合せを行いました。（打合せ内容は会報配布
時点でイベントが終了しているので省略させて頂き
ます）
打合せ内において、寄付先をTSURUMIこどもホス
ピスとして話を進めましたが、これは正式には理事
会承認を経ていなかったことから、打合せが混乱し
てしまいましたこと、また正式な意思決定プロセスを
飛ばしてしまったことをこの場を借りてお詫び申し上
げます。

2021-22年度の会計報告をしました。

水 間 会 員 安倍元総理をカタカナで「アベ」と呼
び捨てにする反対派、口汚くののしる
文化人、マスコミ。いつから左はこん
なに品性が悪くなったのでしょうか。
昔は左も右も尊敬できる懐の深い人
がいっぱいいたのにね。

￥3,000.-　　累計　￥184,000.-

￥0.-　　　　累計　￥43000.-

社会奉仕委員会報告 委員長　吉羽　潤司

9月27日【1764回】

会員数　 　 　 　 2 8 名
（内出席規定免除  11名）

出席会員   16名中  11名

出席免除会員  11名中  7名

休止会員　　　   1名 

出 席 率 19/23  78.26%

ビジター　　　　 1名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 19名

前々回  9/6  Ｍ/Ｕ9名

修正出席率 15/18 1100.00%

幹事報告 幹事：稲垣 良二

会計報告 会計　山崎　修一

稲垣　良二

10月16日   西野　政治

10月25日   浮舟　邦彦　

10月1日   田中　信明
各会員

◆誕生日

◆結婚記念日
なし

◆ホームクラブ10回連続

◆事業所創立日

なし

◆在籍年数

今月の表彰とお祝い

￥7,000.-
累計：￥999,831.-

7/12 ライトミール振替



担当：菊井会員

株式会社Ｂｕｙｓｉｄｅ Ｂａｎｋの吉川です。
広瀬先生のご紹介で卓話でのお話をさせて頂きま
す。
弊社は2018年5月に創業しまして、中小企業の

「M&A仲介業」にて多くの企業様のサポートをさせ
て頂いております。
M&Aに関しては、中小企業庁のHPにたくさんの
データや情報がございますが、なかなか論点がまと
まっておらず、わかりにくくなっています。今日は、そ
ういった情報なども事例を交えてわかりやすくお話
させて頂きます。
日本の中小企業のM&Aについては、M&Aに対す
るイメージの変化から、年間4,000件超が行われて
おります。背景には、経営者の高齢化やインター
ネットからたくさんの情報を取得出来るようになっ
たことで事業ライフサイクルが早まっている事で、
「経営者として卒業」の決断が早期化しているようで
す。
今回ご紹介させて頂く「呉服×アパレル」の事例
においても、経営者の方は58歳と若く、会社も右肩
上がりで成長を続けていましたが、ビジネス環境の
変化や自身の将来を考える中で「株式譲渡」を行う
ことを決断されました。

この事例から経営者として学ぶべきポイントは、
①「経営者の卒業」には必要な事前準備がある
②会社の未来・個人の未来の２つの視点に分け
　て実現したいことを言葉にしていく事が大事　
③自社の市場価値を正しく知る

の３つです。
この３点を抑えることは、全ての経営者に必要で
あり、その準備を怠ると「失敗や後悔」に繋がってし
まいますので、ご注意下さい。
また、現在のM&Aを進める構造上、意思決定が
失敗しやすい状態になっています。この点について
も、事前の準備やセカンドオピニオンを入れるなど
で対応可能ですので、ぜひM&Aを考えられる場合
は、この点を思い出して頂ければ幸いです。

卓 話

中小企業のM&Aマーケットの
状況と実際の事例の共有

第２６６０地区

いまは誰が新型コロナウイルスに感染してもおかしくない状況です。
ロータリアンとして節度のある行動を心掛け、全員で対処しましょう。

今一度、感染予防対策を確認してください。

担当：広瀬会員

講師：株式会社　Buyside Bank
代表取締役社長　吉川　翔様

ロータリークラブは
新型コロナウイルスの
感染予防を徹底します




